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新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

本
年
は
「
平
成
」
最
後
の
年
明
け
と
な
り
ま
し
た
。

　
昨
年
は
、
自
然
災
害
な
ど
市
民
の
生
命
、
財
産
を

脅
か
す
よ
う
な
甚
大
な
被
害
に
見
舞
わ
れ
ま
し
た
。

本
市
で
は
、
災
害
等
課
題
に
つ
い
て
、
迅
速
な
解
消

に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

　
さ
て
こ
の
た
び
、
編
集
委
員
会
で
は
、
市
民
の
皆

さ
ま
に
分
か
り
や
す
い
編
集
に
向
け
て
、
昨
年
の
視

察
で
学
ん
だ
こ
と
を
取
り
入
れ
、
次
期
定
例
会
の
日

程
を
カ
レ
ン
ダ
ー
方
式
に
変
更
し
ま
し
た
。

　
ま
た
、
議
会
の
運
営
状
況
を
ガ
ラ
ス
張
り
で
報
告

で
き
る
議
会
だ
よ
り
の
編
集
に
取
り
組
ん
で
ま
い
り

ま
す
。�

（
平
松
正
人
）

　
木
村
秀
樹
議
員
逝
去

　

木
村
秀
樹
議
員
（
53
歳
）
が
、
昨
年
10
月

26
日
に
ご
逝
去
さ
れ
ま
し
た
。

　

木
村
議
員
は
２
期
６
年
の
間
、
建
設
水
道

委
員
会
委
員
長
、
地
方
創
生
調
査
特
別
委
員

会
委
員
、
市
議
会
だ
よ
り
編
集
委
員
会
副
委

員
長
な
ど
を
務
め
ら
れ
、
市
政
の
発
展
に
大

き
く
貢
献
さ
れ
ま
し
た
。

　

木
村
秀
樹
議
員
の
ご
冥
福
を
お
祈
り
い
た

し
ま
す
。

　今回初めてとなる市議会主催による大学での
議会報告会を、11月６日、福山市立大学で開
催しました。開催に当たっては大学側の協力を
得て、学生の参加しやすい時間帯での開催とし
ました。
　最初に議会の仕組みや、市政における当面の
課題、それらに対する議会としての取り組み等
について報告を行い、その後、学生からの質問
を受け、続いて意見交換会となりました。

　参加した学生からは、議員定数の問題、新総
合体育館の活用、災害への対応、子どもの貧困
問題、議員発議で制定した受動喫煙防止条例に
ついて等、積極的な質問や意見が出され、活気
ある会となりました。
　当日の参加者アンケートにも継続しての開催
を望む声がありました。アンケート等を参考に
して、市内の他大学も含め、より充実した議会
報告会が今後も継続してできればと思います。

大学で初の議会報告会
  活気ある議論で盛り上がる


